

Noël avant l'heure pour Services à domicile vallée de l'Arve

L'association de Services à domicile vallée de l'Arve, Sadva, s'est dotée, juste avant Noël, d'un premier véhicule TPMR, un véhicule adapté au transport des personnes à mobilité réduite, alors que 28 bénéficiaires de ses services sont en fauteuil.

L'équipement était très attendu. Le personnel a ainsi pu bénéficier d'une petite formation afin de pouvoir utiliser correctement le système pour transporter en toute sécurité les bénéficiaires en fauteuil roulant.

Sadva effectue du transport accompagné dans les secteurs de Sallanches, La Roche-sur-Foron et Cluses et dans l'ensemble des communes de ces secteurs.

Ce véhicule va pouvoir remplir plusieurs objectifs, comme la mise en place de sorties communes pour des bénéficiaires, la construction de projets liés à l'autonomie et pour les salariés de les doter d'un véhicule professionnel. Le but est de limiter les accidents du travail liés à la manipulation des personnes et du matériel.

La Caisse d'assurance retraite et de la santé au travail (Carsat) Rhône-Alpes, le Lions club du Faucigny, le Crédit mutuel de Cluses et le Crédit mutuel du district du Genevois, le Centre communal d'action social (CCAS) de Reignier-Esery et celui de La Roche-sur-Foron ont participé au financement de ce véhicule.

Il s'agit d'un véhicule adapté au transport des personnes à mobilité réduite. Photo Sadva

